

anderen Partei nicht anerkannt werden, nach eigenem Belieben den betreffenden Bruderländern und Bruderparteien mit der kommunistischen Moral widersprechenden Beschimpfungen und Angriffen oder gar mit feindlichen Methoden entgegetreten. Wir sind der Meinung, daß das Manifest von Moskau 1957 sowie die Moskauer Erklärung von 1960 durchaus nicht überholt sind, daß sie auch gegenwärtig noch das gemeinsame Programm sind, das von der gegenwärtigen internationalen kommunistischen Bewegung geachtet werden muß. Zur Frage des jugoslawischen Revisionismus wird in der Moskauer Erklärung von 1960 eindeutig hervorgehoben: „Die kommunistischen Parteien haben die jugoslawische Spielart des internationalen Opportunismus, die einen konzentrierten Ausdruck der ‚Theorien‘ der modernen Revisionisten darstellt, einmütig verurteilt. Die Führer des Bundes der Kommunisten Jugoslawiens, die den Marxismus-Leninismus verrieten, indem sie ihn für veraltet erklärten, haben der Erklärung von 1957 ihr antileninistisches revisionistisches Programm entgegengestellt. Sie haben den BdKJ der gesamten kommunistischen Weltbewegung entgegengestellt, ihr Land vom sozialistischen Lager losgerissen.“ Bis auf den heutigen Tag hat die Tito-Clique ihr durch und durch revisionistisches Programm durchaus noch nicht über Bord geworfen, sie hat auch am sogenannten Sozialismus, den sie, gestützt auf den amerikanischen Imperialismus, aufbaut, und am „besonderen Weg“ nichts geändert. Um zu verhindern, daß die kommunistische und Arbeiterbewegung unter den Einfluß der antileninistischen Ideologie der jugoslawischen Revisionisten gerät, ist es deshalb weiterhin die Hauptaufgabe der gegenwärtigen internationalen kommunistischen Bewegung, aktiv dagegen zu kämpfen. Wenn man keinen entschiedenen Kampf gegen den modernen Revisionismus führt, dann entwaffnet man die Völker ideologisch, dann würde man der Sache des Kampfes um den Frieden, um die nationale Befreiung, um Demokratie und Sozialismus schweren Schaden zufügen.

Genossen! Wir thailändischen Kommunisten möchten euch versichern, daß wir unablässig das Banner des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus hochhalten, die auch von unserer Partei Unterzeichneten Dokumente - das Moskauer Manifest von 1957 und die Moskauer Erklärung von 1960 - einhalten und mit den Marxisten-Leninisten aller Länder gemeinsam entschlossen gegen den modernen Revisionismus und für die Reinhaltung des Marxismus-Leninismus, für die große Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung unseren Beitrag liefern.